



L'ÉQUIPE CYNOPHILE TOULOUSE À L'ARRÊT



ERIS / CYNO 31

Le 8 juillet 2025

Depuis des mois, voire des années, L'UFAP UNSa alerte sans relâche l'Administration Pénitentiaire et la Direction Interrégionale de Toulouse sur l'état alarmant des véhicules de l'équipe cynophile de Toulouse. Une fois de plus, nos avertissements sont restés lettre morte.

Aujourd'hui, l'unité n'est plus opérationnelle. Les faits parlent d'eux-mêmes :

- Les trois Ford Galaxy (1 par spécialité), seuls véhicules adaptés aux missions cynophiles, sont tous au garage : HORS SERVICE.
- Le Rifter est mobilisé à Paris pour le 14 juillet.
- Le Trafic est utilisé pour une formation sur Paris.
- La Peugeot 208, simple véhicule de liaison, est également à Paris pour la formation.

Il ne reste qu'un Kangoo, octroyé à la demande de l'UFAP uniquement pour les sorties canines, sans capacité opérationnelle.

Cette situation est inadmissible. Elle empêche une unité essentielle d'assurer sa mission de sécurité, de dissuasion et d'intervention, dans un contexte pénitentiaire toujours plus tendu.

Et que propose l'administration ? Des véhicules utilitaires inadaptés ! NON.

Nous demandons de véritables véhicules opérationnels, pas des solutions bricolées !

C'est une équipe spécialisée :

- Qui transporte des chiens formés, du matériel spécifique,
- Qui est amenée à parcourir de nombreux kilomètres,
- Qui peut être engagée en convoi avec les ÉRIS,
- Qui doit intervenir rapidement et efficacement.

Cette unité ne peut pas travailler avec des véhicules inadaptés, ou des véhicules qui tombent en panne les uns après les autres. Il en va de leur efficacité et de leur sécurité.

L'ADMINISTRATION NE POURRA PAS DIRE QU'ELLE NE SAVAIT PAS

Nous l'avons prévenu depuis longtemps. Nous avons dénoncé les risques. Aujourd'hui, le constat est sans appel : la situation est bloquée, la faute à l'inaction et au mépris des réalités de terrain.

L'UFAP UNSa ERIS CYNO 31 exige :

- Le remplacement ou la réparation immédiate des véhicules.
- Des véhicules adaptés aux missions cynophiles, robustes, spacieux, sûrs.
- Une gestion des moyens sérieuse et anticipée.

Le bureau local
UFAP ERIS / CYNO 31